

72. 8. 07. 2009.

MZkrei01

# Mehr Sicherheit für Fußgänger

**VERKEHR** Ampel an der Langgasse in Betrieb

**NACKENHEIM** (rdm). Nach einer längeren Phase der Diskussion wurde jetzt in der Langgasse (heute: K34, früher L434) die Fußgängerampel offiziell in Betrieb genommen. Zur Sicherung des Schulweges hatte die Ortsgemeinde 2007 einen entsprechenden Antrag eingereicht. Begründet wurde dieser mit dem hohen Verkehrsaufkommen auf der Landesstraße und den zahlreichen querenden Schulkindern.

Im November 2007 wurde eine Verkehrszählung im Bereich der Langgasse durchgeführt. Wie der Landesbetrieb Mobilität Worms (LBM) dazu mitteilte, querten in der Zeit von 6.45 bis 7.45 Uhr 65 Fußgänger, davon 44 Schul Kinder, die damalige Landesstraße. Das Kfz-Aufkommen liegt auf der heutigen Kreisstraße bei etwa 446 Autos pro Stunde oder bis zu 3000 Fahrzeugen am Tag. Die Daten und insbesondere die Anzahl der Schul Kinder, so der LBM, rechtfertigen

den Einsatz einer Fußgängerampel. Die Ampel ist von Montag bis Freitag von 6 bis 22 Uhr in Betrieb. Über Detektoren können die Grünzeiten für die Fußgänger verlängert werden. Die Kosten der Anlage belaufen sich auf rund 15 000 Euro.

„Mit der Installation der Ampel in der Langgasse ist eine wichtige Entscheidung zur Verkehrssicherheit vollzogen worden. Das ist insbesondere für die Schulkinder von ganz großer Bedeutung.“ Das erklärten die SPD-Landtagsabgeordnete Marianne Grosse und die Nackenheimer SPD-Fraktionsvorsitzende Elke Zinn-Spies. Auch die Landtagsabgeordnete und Vorsitzende der CDU-Kreistagsfraktion, Dorothea Schäfer, beschrieb die neue Ampelanlage als „ein Stück mehr Sicherheit. Gerade Kinder, aber auch Ältere und Personen, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, sind auf Überquerungshilfen angewiesen“.